

**Agosto 25 de 2015**

**Dona UNACH más de 9 mil 600 libros a escuelas del nivel básico y medio superior de Arriaga y Pijijiapan**

- En los eventos, reconocen el altruismo de esta institución de educación superior por promover el hábito de la lectura y vincularse con escuelas de esta región del estado

**Arriaga, Chiapas.-** La Universidad Autónoma de Chiapas, que encabeza el Rector, Carlos Eugenio Ruiz Hernández entregó en donación más de 9 mil 600 libros a escuelas del nivel básico y medio superior que se ubican en los municipios de Arriaga y Pijijiapan.

En sendos actos protocolarios desarrollados en la cabeceras de ambos municipios y que fueron encabezados por el Director del Sistema de Bibliotecas de la UNACH, Arturo Sánchez López, se dio a conocer que 5 mil 340 ejemplares pasaron a formar parte de las bibliotecas de centros de estudios de Arriaga, en tanto 4 mil 275 correspondieron a Pijijiapan.

En los eventos, donde estuvo acompañado por los presidentes municipales del lugar, Noé López Duque de Estrada y Pedro Hugo Ibarra Campero, Sánchez López describió que en el caso de Arriaga fueron beneficiados 16 escuelas primarias, 4 secundarias y 4 preparatorias.

Luego de señalar que en el caso de Pijijiapan, se entregaron las ediciones a 14 escuelas primarias, 4 secundaria y dos preparatorias, destacó que este hecho habla de la responsabilidad social y el compromiso institucional con las nuevas generaciones de chiapanecos.

En representación del Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández abundó que con la entrega de estos libros, esta institución de educación superior busca promover con los niños y los jóvenes, los hábitos de la lectura y la investigación, elementos fundamentales para el crecimiento de quienes se encuentra en su proceso rumbo a nuevos niveles educativos.

En este sentido, las autoridades locales coincidieron en señalar que este acto contribuye a la formación de calidad de quienes en el futuro serán los nuevos profesionales de Chiapas, mismos que habrán de formarse en gran parte dentro de las aulas de la UNACH.

Los presidentes municipales de Arriaga y Pijijiapan, Noé López Duque de Estrada y Pedro Hugo Ibarra Campero, respectivamente, reconocieron además, el altruismo mostrado por la institución universitaria, al vincularse con escuelas de esta región del estado.

Por su parte, los docentes y directivos de las escuelas beneficiadas, agradecieron el interés demostrado por la Universidad, para acercar los menores, los libros cuyos autores abordan diferentes ramas de las ciencias y la literatura.